

Yth. Bapak/Ibu/Sdr/Sdri

Assalamu'alaikum wr. wb.

Salam Sehat, Salam Sejahtera.

Balai Besar Riset Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan bekerjasama dengan Yayasan Strategi Konservasi Indonesia (CSF – Indonesia), *Indonesian Marine and Fisheries Socio-Economics Research Network* (IMFISERN), dan Universitas Kutai Kartanegara akan menyelenggarakan

Seminar dan Dialog Nasional Riset dan Kebijakan Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan Tahun 2021

Tema:

"Kontribusi Riset Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan untuk Menyongsong Indonesia Emas 2045 Berbasis Keberlanjutan".

Kami bermaksud mengundang Bapak/Ibu/Sdr/Sdri untuk dapat bergabung dan berpartisipasi dalam kegiatan tersebut baik sebagai peserta maupun pemakalah.

Hari/Tanggal : Selasa, 28 September 2021

Waktu : Pkl. 08.00 WIB s.d selesai

Live via Zoom dan Youtube

Registrasi : <http://tiny.cc/semnaskp2021-registrasi>

Activate Windows

Go to Settings to activate Windows.

Link, ID, password dan tata tertib webinar akan dikirim melalui e-mail yang terdaftar pada e-registrasi.

E-certificate tersedia bagi peserta dan pemakalah yang melakukan e-registrasi dan mengisi daftar kehadiran (link daftar kehadiran akan diberikan oleh panitia saat acara berlangsung)

Keynote Speaker

1. **Prof. Ir. R. Sjarief Widjaja, Ph.D** – Guru Besar Institut Teknologi Sepuluh Nopember (*on confirmation*)
2. **Dr. Ir. Arifin Rudiyanto, M.Sc** (Deputi Bidang Kemaritiman dan Sumber Daya Alam) dengan topik "Arah kebijakan pengelolaan kelautan dan perikanan berkelanjutan di Indonesia"
3. **Prof. Dr. Arif Satria, SP, M.Si** (Rektor IPB University) dengan topik "Outlook agro maritim, politik dan ekologi kelautan dan perikanan di Indonesia dalam mendukung pengelolaan SDKP berkelanjutan"
4. **Prof. Dr. Ir. Agus Heri Purnomo, M.Sc** (Peneliti Utama, Balai Besar Riset Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan) dengan topik "Riset sosial ekonomi dan dinamika kebijakan kelautan dan perikanan"

Call for Paper

Sub-tema :

1. Dinamika Pengelolaan Sumber Daya KP
2. Pengembangan Usaha, Pemasaran dan Perdagangan
3. Sosial dan Kelembagaan

Dialog Nasional

Diseminasi hasil riset penerima hibah *Marine Fellowship Program* (MFP) dan *Groundwork Analysis* (GWA) CSF Indonesia tahun 2019-2021 dengan sub tema "Pengelolaan Perikanan dan Kelautan Lestari di Indonesia Khususnya di WPP 716 dan WPP 717"

Informasi lebih lanjut

☎ Nina (0819 3392 3621)


☎ Balqis (0812 8745 0094)

<https://bit.ly/semnaskp2021>

Demikian informasi ini disampaikan. Atas partisipasinya kami ucapkan terima kasih.

Salam,

Panitia Semnas Sosek KP Tahun 2021

Jadikan gambar sebaris 



Activate Windows
Go to Settings to activate Windows.

Activate Windows

Search all conversations



Active



152 of 440

[Semnas Sosek KP] Konfirmasi Pendaftaran

External

Inbox



sosek.seminar2021@gmail.com

to me

Thu, Aug 12, 2021, 9:08 PM



Indonesian > English Translate message

Turn off for: Indonesian

Ykh. Leila Ariyani Sofia

Terima kasih Anda telah terdaftar sebagai Pemakalah pada Seminar dan Dialog Nasional Riset dan Kebijakan Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan 2021 dengan tema Kontribusi Riset Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan untuk Menyongsong Indonesia Emas 2045 Berbasis Keberlanjutan. Kegiatan ini diselenggarakan oleh Balai Besar Riset Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan (BBRSEKP) bekerja sama dengan Yayasan Strategi Konservasi Indonesia (CSF-Indonesia) dan Indonesian Marine and Fisheries Socio-Economics Research Network (IMFISERN).

Seminar ini akan diselenggarakan secara virtual melalui Zoom Meeting dan Youtube pada Hari, tanggal : Selasa, 28 September 2021
Waktu : Pkl. 08.00 s.d. selesai

Join Zoom Meeting

<http://tiny.cc/semnas2021-zoom>

Youtube

<http://tiny.cc/semnas2021-youtube>

Demikian kami sampaikan. Informasi lebih lanjut terkait tata tertib dan panduan selama pelaksanaan seminar akan kami kirimkan kembali melalui e-mail. Atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Salam,
Panitia Semnas Sosek KP 2021

Activate Windows

Go to Settings to activate Windows.



Search all conversations



Active



133 of 440

[SEMNAS SOSEK KP] Pengumuman Seleksi Abstrak

External

Inbox



sosek.seminar2021@gmail.com

to me

Sat, Aug 28, 2021, 3:19 PM



Indonesian > English Translate message

Turn off for: Indonesian

Ykh. Leila Ariyani Sofia

Di

Tempat

Balai Besar Riset Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan (BBRSEKP), Conservation Strategy Fund (CSF), Universitas Kutai Kartanegara (Unikarta), Indonesian Marine and Fisheries Socio-Economics Research Network (IMFISERN) mengucapkan terima kasih atas partisipasi Saudara yang telah mengirimkan abstrak dalam rangka kegiatan Seminar Nasional dan Dialog Nasional Riset dan Kebijakan Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan (SEMNAS SOSEK KP) Tahun 2021.

Berdasarkan hasil telaah Tim Reviewer dan sidang penentuan hasil seleksi, dengan ini kami menginformasikan bahwa abstrak Saudara yang berjudul "Pengembangan Usaha Budidaya Ikan Lokal Family Channidae Sistem Karamba Di Kecamatan Babirik Kabupaten Hulu Sungai Utara Kalimantan Selatan" dinyatakan LOLOS SELEKSI. Hasil review terhadap abstrak Saudara adalah:

"a. Judul perlu disesuaikan, maksimal 15 kata

b. Tambahkan kesimpulan dan saran"

Adapun daftar judul abstrak yang lolos seleksi selengkapnya terlampir. Pengumuman Hasil Seleksi Abstrak Seminar Nasional Riset dan Kebijakan Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan 2021 dapat juga dilihat pada <https://cutt.ly/semnaskp2021-seleksiabstrak>

Pemakalah yang dinyatakan lolos seleksi diharapkan segera mengirimkan makalah lengkap (full paper) paling lambat 14 September 2021 dan dikirimkan melalui <https://cutt.ly/semnaskp2021-paper> dalam bentuk word dengan nama file sesuai kode makalah "SUPP-9".

Untuk keterangan lebih lanjut dapat menghubungi Sdr. Riesti Triyanti (087878505083)

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerja samanya diucapkan terima kasih.

Panitia Semnas Sosek KP

Activate Windows

Go to Settings to activate Windows.



KEMENTERIAN KELAUTAN DAN PERIKANAN
BADAN RISET DAN SUMBER DAYA MANUSIA KELAUTAN DAN PERIKANAN
BALAI BESAR RISET SOSIAL EKONOMI KELAUTAN DAN PERIKANAN

GEDUNG BRSDM KP. I, KOMPLEK BINA SAMUDERA, JALAN PASIR PUTIH I ANCOL TIMUR, JAKARTA 14430

TELEPON : (021) 64711583 (LACAK) FAKSIMILI : (021) 64700924

LAMAN : <http://bbrse.litbang.kkp.go.id> POS ELEKTRONIK : bbrsosek@gmail.com

27 Agustus 2021

Nomor : 1400/BRSDM-BBRSEKP /TU.210/VII/2021
Lampiran : 2 (dua) berkas
Hal : **Pengumuman Seleksi Abstrak Semnas Sosek KP 2021**

Yth. Calon Pemakalah Seminar Nasional dan Dialog Nasional Riset dan Kebijakan Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan 2021

**di
Tempat**

Balai Besar Riset Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan (BBRSEKP), *Conservation Strategy Fund* (CSF), Universitas Kutai Kartanegara (Unikarta), *Indonesian Marine and Fisheries Socio-Economics Research Network* (IMFISERN) mengucapkan terima kasih atas partisipasi Saudara yang telah mengirimkan abstrak dalam rangka kegiatan Seminar Nasional dan Dialog Nasional Riset dan Kebijakan Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan (SEMNAS SOSEK KP) Tahun 2021.

Berdasarkan hasil telaah Tim Reviewer dan sidang penentuan hasil seleksi, dengan ini kami menginformasikan bahwa abstrak yang tercantum dalam lampiran berikut dinyatakan **LOLOS SELEKSI** untuk dipresentasikan secara **ORAL**. Adapun daftar judul abstrak selengkapnya sebagaimana terlampir. Pengumuman Hasil Seleksi Abstrak Seminar Nasional Riset dan Kebijakan Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan 2021 dapat dilihat pada <https://bit.ly/semnaskp2021>

Pemakalah yang dinyatakan lolos seleksi diharapkan segera mengirimkan makalah lengkap (*full paper*) paling lambat **14 September 2021** dan dikirimkan melalui <https://cutt.ly/semnaskp2021-paper> dalam bentuk word dengan nama file sesuai kode abstrak. Untuk keterangan lebih lanjut dapat menghubungi Sdr. Riesti Triyanti (087878505083)

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.



Kepala Balai Besar,

Rudi Alek Wahyudin

Lampiran 1

Nomor : 1400/BRSDM-BBRSEKP/TU.210/VIII/2021

Tanggal : 27 Agustus 2021

**HASIL SELEKSI ABSTRAK
SEMINAR NASIONAL DAN DIALOG NASIONAL RISET DAN KEBIJAKAN
SOSIAL EKONOMI KELAUTAN DAN PERIKANAN 2021**

**SUB TEMA 1: DINAMIKA PENGELOLAAN SUMBER DAYA KELAUTAN DAN
PERIKANAN (DPSDKP)**

No	Nama Penulis	Judul Abstrak	Kode Abstrak
1	SAIFUR RIZAL FAKRI	KAJIAN STATUS EKSPLORASI KOMODITAS HIU ORDO ORECTOLOBIFORMES DI PPN BRONDONG	DPSDKP-1
2	ERLINDA INDRAYANI	PENGELOLAAN SUMBERDAYA PERIKANAN DI DESA WERU KECAMATAN PACIRAN KABUPATEN LAMONGAN JAWA TIMUR	DPSDKP-2
3	ALIMUDIN LAAPO	PENENTUAN KOMODITAS PERIKANAN TANGKAP UNGGULAN PADA KABUPATEN KEPULAUAN DI INDONESIA: PENDEKATAN MCDM	DPSDKP-3
4	ROBERT SIBURIAN	HUTAN MANGROVE DAN KONTRIBUSINYA DALAM PENGEMBANGAN EKOWISATA KABUPATEN BELITUNG	DPSDKP-4
5	SITI HAJAR SURYAWATI	MODEL HUBUNGAN PEMANGKU KEPENTINGAN DALAM PENGELOLAAN BUDIDAYA UDANG WINDU DENGAN PENDEKATAN EKOSISTEM DI KABUPATEN PINRANG	DPSDKP-5
6	SITI HAJAR SURYAWATI	FAKTOR SOSIAL EKONOMI NELAYAN YANG MEMPENGARUHI PEMANFAATAN SUMBERDAYA PERIKANAN DI WPP 572 (STUDI KASUS: KOTA SIBOLGA DAN KOTA PADANG)	DPSDKP-6
7	PUDJI PURWANTI	KEBERLANGSUNGAN PENGHIDUPAN RUMAHTANGGA NELAYAN SKALA KECIL (STUDI KASUS DI TELUK PRIGI TRENGGALEK)	DPSDKP-7
8	NUDDIN HARAHAB	KONSEP COMMUNITY BASED TOURISM DALAM MENGELOLA EKOWISATA BAHARI	DPSDKP-8

No	Nama Penulis	Judul Abstrak	Kode Abstrak
18	HAKIM MIFTAKHUL HUDA	PERAN PERIKANAN TANGKAP DALAM MENDORONG PEREKONOMIAN MASYARAKAT DESA LONTAR, KECAMATAN TIRTAYASA, KABUPATEN SERANG, PROVINSI BANTEN	DPSDKP-18
19	YEYEN MARDYANI	STATUS EKONOMI NELAYAN KECIL DI PESISIR TIMUR KABUPATEN BANGKA BERDASARKAN INDIKATOR EAFM	DPSDKP-19
20	ERWIN PRAYOGI	MODEL BIOEKONOMI IKAN TERI DI PERAIRAN TAMAN NASIONAL UJUNG KULON	DPSDKP-20
21	SYIFA ANNISA	PERBANDINGAN NILAI EKONOMI PEMANFAATAN ESKTRAKTIF DAN NON-ESKTRAKTF DARI HIU DAN PARI DI INDONESIA	DPSDKP-21
22	ERWIN PRAYOGI	VALUASI EKONOMI DI TAMAN NASIONAL UJUNG KULON	DPSDKP-22

SUB TEMA 2: SISTEM USAHA, PEMASARAN, DAN PERDAGANGAN

No	Nama Penulis	Judul Abstrak	Kode Abstrak
1	ALI NURCITRA SASONGKO	POTENSI EKONOMI SUMBERDAYA PERIKANAN WADUK PB SOEDIRMAN	SUPP-1
2	FRESHTY YULIA ARTHATIANI	ANALISIS KOMPARASI KONSUMSI IKAN DI JAWA DAN LUAR JAWA	SUPP-2
3	YULIANA	STRATEGI PEMASARAN DAN PENGEMBANGAN USAHA KELAUTAN DAN PERIKANAN	SUPP-3
4	HIKMAH	ANALISIS STRATEGI PENGEMBANGAN BISNIS KAMPUNG BUDIAYA IKAN NILA DI KABUPATEN MAGELANG	SUPP-4
5	MA'RUF KASIM	ECONOMIC ANALYSIS OF KAPPAPHYCUS ALVAREZII (RHODOPHYTA) CULTIVATION USING FLOATING CAGE	SUPP-5
6	BUYUNG PURNOMO WALUYO	ANALISIS STRATEGI PEMASARAN IKAN GUPPY DI SWASTI FARM	SUPP-6

No	Nama Penulis	Judul Abstrak	Kode Abstrak
7	NUR AINI	ANALISIS KELAYAKAN EKONOMI DAN SWOT DALAM MERUMUSKAN STRATEGI PENGEMBANGAN EKONOMI MASYARAKAT PENGELOLA RUMPUT LAUT DI PROVINSI	SUPP-7
8	BUDI WARDONO	POTENSI PENGEMBANGAN ABALON BUDIDAYA UNTUK PANGSA PASAR WISATAWAN DI PROPINSI BALI	SUPP-8
9	LEILA ARIYANI SOFIA	PENGEMBANGAN USAHA BUDIDAYA IKAN LOKAL FAMILY CHANNIDAE SISTEM KARAMBA DI KECAMATAN BABIRIK KABUPATEN HULU SUNGAI UTARA KALIMANTAN SELATAN	SUPP-9
10	MARINA AYU PUSPITA	LITERATURE REVIEW: STRATGEI PENGEMBANGAN INDUSTRI RUMPUT LAUT DI INDONESIA	SUPP-10
11	PUDJI PURWANTI	CURAHAN WAKTU DAN PENDAPATAN RUMAHTANGGA NELAYAN GILLNET PADA MASA PANDEMI COVID-19 DI KABUPATEN TUBAN	SUPP-11
12	TABRANI	ASPEK KUALITAS LAYANAN, HARGA, DAN IKATAN PEMASARAN DALAM PEMBENTUKAN LOYALITAS PETANI RUMPUT LAUT PLASMA	SUPP-12
13	SUTI MARYATI	SINBOL-MARKET : SINERGI BUDIDAYA, PENGOLAHAN DAN PEMASARAN PERIKANAN BERBASIS EKONOMI KERAKYATAN	SUPP-13
14	LA ONU LA OLA	KAJIAN DAMPAK KEBIJAKAN PENGEMBANGAN USAHA RUMPUT LAUT TERHADAP PENDAPATAN DAN PERTUMBUHAN EKONOMI KABUPATEN WAKATOBI (STUDI KASUS DI KECAMATAN KALEDUPA DAN KECAMATAN KALEDUPA SELATAN)	SUPP-14
15	RINA MUSTIKA	RANTAI PASOK IKAN TOMAN (CHANNA MICROPELTES) DI KABUPATEN HULU SUNGAI UTARA PROVINSI KALIMANTAN SELATAN	SUPP-15

semnas

Active



[SEMNAS SOSEK KP] Konfirmasi Upload Full Paper External Inbox x

sosek.seminar2021@gmail.com

Tue, Sep 14, 2021, 4:28 PM

Indonesian English Translate message

Turn off for: Indonesian

Ykh. Leila Ariyani Sofia

Terima kasih atas full paper berjudul "PENGEMBANGAN USAHA BUDIDAYA IKAN LOKAL FAMILY CHANNIDAE SISTEM KARAMBA DI KECAMATAN BABIRIK KABUPATEN HULU SUNGAI UTARA KALIMANTAN SELATAN" / "PENGEMBANGAN USAHA BUDIDAYA IKAN LOKAL FAMILY CHANNIDAE SISTEM KARAMBA DI KECAMATAN BABIRIK KALIMANTAN SELATAN" yang dikirimkan pada Seminar Nasional Riset dan Kebijakan Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan Tahun 2021. Full paper yang dikirimkan dan dipresentasikan pada seminar akan diproses review untuk diterbitkan pada Prosiding **Semnas** Sosek KP Tahun 2021.

Selanjutnya, kami akan mengirimkan buku panduan yang memuat informasi terkait teknis pelaksanaan seminar melalui email yang terdaftar.

Demikian kami sampaikan. Atas perhatian dan partisipasinya kami ucapkan terima kasih.

Salam
Panitia **Semnas** Sosek KP 2021



Activate Windows
Go to Settings to activate Windows.

[SEMNAS SOSEK KP 2021] Sertifikat External Inbox x



BBRSEKP BBRSEKP <sosek.seminar@yahoo.com>

Thu, Sep 30, 2021, 8:31 AM



to bviy1979@gmail.com, andinursamsi89@gmail.com, rekypramudia@gmail.com, olisuside_fpik@ub.ac.id, marinimethachrisnawati@gmail.com, iffatburhan.ib21@gmail.com, januardtk@gmail.c

Indonesian > English [Translate message](#)

[Turn off for: Indonesian](#)

Ykh. PESERTA Semnas Sosek KP 2021

Terlampir kami sampaikan LINK dan FOLDER SERTIFIKAT dari sertifikat PESERTA kegiatan Seminar dan Dialog Nasional Riset dan Kebijakan Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan 2021 berdasarkan data peserta yang sudah mengisi DAFTAR HADIR pada SAAT ACARA BERLANGSUNG.

Link dan Folder Sertifikat dapat diakses melalui link:

<http://tiny.cc/semnas2021-link>

Setelah Anda membuka link tersebut di atas, Link dan Folder terdapat pada Judul Kegiatan "Sesi Keynote Speech" nomor 5 dan 6.

Sesi Keynote Speech

1. ZOOM KEYNOTE SPEECH
2. YOUTUBE
3. DAFTAR HADIR SEMNAS
4. MATERI PAPARAN
5. FOLDER SERTIFIKAT
6. LINK SERTIFIKAT

Terima kasih

Panitia Semnas Sosek KP

SEMNAS SOSEK KP 2021



Sertifikat

NO.1594/BRSKM-BBRSEKP/HM130/IX/2021

diberikan kepada:

Leila Ariyani Sofia

sebagai:

PEMAKALAH ORAL

SEMINAR & DIALOG NASIONAL

RISET DAN KEBIJAKAN SOSIAL EKONOMI KELAUTAN DAN PERIKANAN 2021

**“Kontribusi Riset Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan untuk
Menyongsong Indonesia Emas 2045 Berbasis Keberlanjutan”**

Selasa, 28 September 2021



Kepala Balai Besar Riset Sosial Ekonomi
Kelautan dan Perikanan


Dr. Rudi Alek Wahyudin

SEMINAR & DIALOG NASIONAL

RISET DAN KEBIJAKAN SOSIAL EKONOMI KELAUTAN DAN PERIKANAN 2021

“Kontribusi Riset Sosial Ekonomi Kelautan dan Perikanan untuk Menyongsong Indonesia Emas 2045 Berbasis Keberlanjutan”

Selasa, 28 September 2021

MATERI	WAKTU
Arah Kebijakan Pengelolaan Kelautan dan Perikanan Berkelanjutan di Indonesia Pembicara: Ir. Arifin Rudiyanto, M.Sc., Ph.D	60 Menit
Outlook agro maritim, politik dan ekologi kelautan dan perikanan di Indonesia dalam mendukung pengelolaan SDKP berkelanjutan Pembicara: Prof. Dr. Arif Satria	60 Menit
Riset sosial ekonomi dan dinamika kebijakan kelautan dan perikanan Pembicara: Prof. Dr. Agus Heri Purnomo	60 Menit
Total	180 Menit